

REFLEXIONES SOBRE "CONQUISTA Y CONQUISTADORES"

La adquisición de territorios poblados o no poblados--dicen los internacionalistas más destacados--puede darse o ocurrir por ascesión, por cesión o - por conquista. Esta palabra--sería más claro decir: este hecho o acontecimiento--puede considerarse bajo dos aspectos, o sea como cuestión filosófica y como cuestión política, y ello, porque surgen las interrogaciones relativas a la justicia o injusticia de las conquistas.

Siempre ha habido conquistas y los hechos, para nuestra opinión, solamente son hechos. Pero la humanidad está dotada de una naturaleza perfectible, y para justificar una conquista se necesitaría que hubiera contribuido o contribuya al progreso de la humanidad.

los conquistadores han cometido siempre horribles violencias. Los pueblos-- como pueblos o los individuos como individuos que han hecho conquistas han defendido sus errores llenándose instrumentos de la voluntad de Dios, pero rebeldes y sacrílegos han exterminado a las naciones dominadas simulando un esfuerzo por civilizarlas; y precisamente cuando se ostentan como creadores de nuevas sociedades, dándoles instituciones adelantadas, han asesinado a los vencidos y con ellos a los posibles ciudadanos de las pretendidas futuras sociedades.

Los apologistas imprudentes de los pasados y actuales crímenes no contarán-- con que las posteridad a los españoles y les demuestre su reconocimiento por esclavizados al pueblo americano. Hace sientos de años que Inglaterra hace-- sufrir a Irlanda oprimiendo a muchos millones de católicos. ¿Ha habido necesidad de sacrificar al DIOS DESCONOCIDO poblaciones enteras? Esto es una blasfemia--si se afirma--y para todos será una calumnia a la Providencia. La idea de consentir y aun justificar actos como el señalado, no sólo es inveterada, sino también pagana: Aristóteles aseveró que hay hombres y pueblos esclavos por naturaleza, asegurando esto como razón de inferioridad moral base suficiente para combatirlos e imponerles el yugo. Esto es considerar a los seres humanos como animales; puesto que el mismo estagirita es defensor de la vida y la libertad de los que considera como hombres, y no solamente censura con la mayor energía toda clase de violencias que les puedan inferir, sino ~~que~~ que desaprueba el emprender CUALQUIER CONQUISTA O AUMENTO DE TERRITORIO QUE PUDIERA OBTENERSE CON DISTRIMENTO DE LOS PUEBLOS VENCIDOS.

E. Duclerc.

(Síntesis de la ficha respectiva en el Diccionario Político o Enciclopedia del Lenguaje ~~político~~ y Ciencia Política, edit. en Cádiz, España.)

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 94
Guardado el: 04/05/2011 13:16:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 2,181 minutos
Impreso el: 04/05/2011 13:18:00
Última impresión completa
Número de páginas: 1
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 1 (aprox.)